

Jubiläumskonzertreise des Cronenberger Männerchors nach Bad Steben

Im Jahre seines 70-jährigen Bestehens, unternahmen die Männer des Cronenberger Männerchors (CMC) mit ihren Partnerinnen eine Konzertreise ins Fränkische Bayern. Am Pfingstmontag erreichten sie nachmittags ihr Domizil in Bad Steben.

Im großen Kursaal in Bad Steben gab der Chor ein Konzert, u.a. mit Chorwerken aus dem Jubiläumskonzert, das am kommenden Sonntag in der Wuppertaler Stadthalle stattfinden wird. Die Kurgäste waren begeistert und belohnten die Leistung der Sänger und ihres Dirigenten Artur Rivo mit anhaltendem Beifall. Des Weiteren standen auf dem Programm ein Ausflug in die Bischofs- und Kaiserstadt Bamberg. Das „Fränkische Rom“ wie Bamberg auch gerne genannt wird, begeisterte die Gruppe mit seinen barocken Bürgerhäusern sowie den malerischen Fischerhäusern. Doch auch in Bamberg rief die „Pflicht“ für die Sänger.

Im Bamberger Dom gab der CMC ein Konzert (Foto) mit sakralen Chorwerken verschiedener Komponisten. Am Ende des Konzertes applaudierten begeistert die zahlreichen Besucher im Dom, einschließlich der vielen ausländischen Gäste, wie z.B. aus China und Japan. Weitere Ziele standen für den Männerchor auf dem Programm. So wurden die frän-

kischen Städte Bayreuth, Hof und Selb besucht, aber auch ins vogtländische Plauen zog es die Sänger. Wie es sich für Sänger gehört, gaben sie auch hier Kostproben ihres musikalischen Könnens. Natürlich durfte auch der schon traditionelle „Männerchorabend“ nicht fehlen. So saßen die Sänger mit ihren Frauen bei einem Gläschen Wein in gemütlicher Runde. So mancher stellte hier sein humoristisches Geschick mit einigen Beiträgen unter Beweis. Für die musikalische Unterhaltung sorgten u.a. Pe-

ter Kühn und Bernd Tigges mit ihren Gitarren und fröhlichem Gesang.

Jubiläumskonzert

Zu seinem großen Jubiläumskonzert lädt der Cronenberger Männerchor am kommenden Sonntag, dem 14. Juni 2015, in die Wuppertaler Stadthalle ein. Beginn ist um 17 Uhr, Einlass ab 16.15 Uhr. Karten zum Preis von 16 Euro gibt es u.a. beim Cronenberger Anzeiger, Hauptstr. 15 (Eingang Hütter Str. 2).

